

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Bettensperren Rudolfstiftung

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 22. Juni 2023 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Das Thema Personalmangel und Bettensperren aber ist gegenwärtig in aller Munde. Daher stellt sich in Bezug auf die Rudolfstiftung (Klinik Landstraße) folgende Fragen:

1. Wie viele Dienstposten sind in der Rudolfstiftung unbesetzt, gegliedert nach Ärzten, Diplomkrankenschwestern und Pflegehelfern, Verwaltungs- und Reinigungspersonal?
2. Wie viele Betten sind in der Rudolfstiftung aufgrund des Personalmangels gesperrt – gegliedert nach Abteilungen?
3. Mussten Patienten wegen mangelnder Kapazitäten abgewiesen werden?

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner